
 

保護者説明会ご参加、ありがとうございました！ 

６月上旬に行いました「只見町認定こども園に向けての検討状

況保護者説明会」には多数ご参加くださいまして、ありがとうご

ざいました。説明会終了後にお寄せいただいたアンケートも含め

て、保護者の皆様の声をお聞きしたことにより、どんなことに不

安を感じ、子どもたちのためにどのような願いをもっていらっし

ゃるかを知ることができ、大変有意義な機会となりました。いただいたご意見の一部を

ご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

また、７月には保育士の方々との懇談会も行いました。そこから浮かび上がる課題も

貴重なご意見でした。これらの皆さんのご意見を参考にしながら丁寧に検討していくこ

とで、只見らしい魅力的な認定こども園にしていくことが、子育

て世代の方々への支援の充実につながると考えます。この先も、

保護者の皆さんのご意見を大切にしていきたいと考えておりま

すので、今後もご協力をよろしくお願いいたします。 

また、これからは、認定こども園設置に向けての進捗状況を定

期的なお便りの形で保護者の皆さんと情報共有していきたいと

考えていますのでご一読ください。よろしくお願いいたします。 

未来へ  

～認定こども園設置に向けて～ 

２０２３．８．１８ 

只見町教育委員会 

子ども未来係No1 

＜不安な点＞ 

◇ 只見町としてはどんな施設を考えて

いるのか？ 

◇ 送迎に関する負担はどうなるか？ 

◇ 十分な職員配置が可能か？ 

◇ 人数が増えたときに安全対策をどの

ようにしていくのか？  

◇ 保護者の意見が反映されないのでは

ないか？            等  

 

＜期待する点＞ 

〇 幼児教育の充実により、子どもたち

の環境が、より育ちにつながること。 

〇 集団や異年齢交流の中での子どもの

よりよい育ちを参観できること。 

〇 子育て支援機能が充実すること（育

児相談・一時預かり・病児保育等） 

〇 都会ではできない教育環境を整えれ

ば、移住者が増えることも！   等 

 


